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2015-2016年度 RIテーマ  

 

 (K.R.“ラビ”ラビンドラン会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

                 例 会 記 録(PETS報告)  

第１８０６回例会 

平成 28年 3月 16日(水)12：30～ よいとこ井波  

１．点 鐘 ：会長 

２．ソング：四つのテスト 

  

 

３．ビジター：山口秀雄氏(射水 RC)：射水 RC創立 35周

年記念講演会のご案内をさせて頂きに参りました。会

長、幹事様に招待状をお持ちしました。 

４．会長の時間：昨日井波中の卒業式、70 名程、少なく

なってきて寂しい。庄川小学校の来年度入学者は 45

名と聞きます。驚きです。(議会の話題あり) 

  

５．幹事報告①台湾南部地震 お見舞金御協力への御礼

と報告：2610 地区で 240 万程集まった。②3 月 20

日ＩＭのバスは、12：00福野産文前、12：10井波交

通広場。（各自昼食をとってから乗車を）帰りは、18：

10新湊発、19：00井波到着予定です。③近隣クラブ

例会変更は、事務局に確認。 

６．その他(社会奉仕…例会後資料頂きましたので報告し

ます：今年度精勤賞授与について：敬称略)：木彫刻

訓練校 1 名(森田彩乃)庄川中 6 名(齋藤良輝・大伴一

志・島田美香・齋藤風香・山本泰斗・島田龍太郎)井

波中 10名(筏秀生・楠佳奈子・倉賀野智也・酒井智捺・

大島啓太郎・高島花菜・得永優翔・苗加沙耶・前川玲

奈・松本唯希)井口中 1 名(吉田優花)平中 2 名(今井玲

奈・藤井太陽)利賀中 1名(中村慶)…訓練校は浅田会長、

庄川中は宮窪会員、井波中は三谷会員が授与。 

７．出席委員会報告：本日、20名中 15名出席：75.00％ 
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８．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 5名) 

山口秀雄氏(射水 RC)：本日、急にお邪魔しました。射

水 RC35周年記念式典のお願いにきました。 

浅田会長：本日議会で早退、来週も欠席、お詫び！ 

中島幹事：所用のため、早退します！ 

岩崎会員：議会の為、早退します。 

河合会員：気ばかり焦る時期！明後日、小学校の卒業

式、松の盆栽を貸出しますが、手入れが大変です。 

山本武夫会員：PETS 報告します。3/30 横須賀基地訪

問、日本中から 20名余、南砺市から 6名の議員さ

んが参加予定。春は楽しみが一つあります。 

  

 本日の花：木瓜・白椿(河合会員提供) 

 

卓話「PETS 報告」 

山本武夫会長エレクト 

 

山本武夫会長エレクト：先日の日曜日、2016-2017 年度

PETS(President Elect Training Seminar：会長エレクト

研修セミナー)がホテルニューオータニ高岡で開催され、

出席しました。 

 次年度のガバナーが、南砺 RCの岡部一輝さんというこ

ともあり、研修セミナーや懇親会の運営をすべて、南砺

RCの会員さんたちがやっておられ、大変頭が下がりまし

た。 

 

 研修セミナーでは、岡部ガバナーエレクトから、サンジ

ェゴの国際協議会の出席報告、感想から始まって、次年度

RI 会長ジョン・ジャーム氏の紹介、次年度テーマ「人類

に奉仕するロータリー」の意味の説明、RI 会長の重点目

標(①ポリオ撲滅②会員の維持・増強③財団 100 周年記念

の目標達成)の紹介がありました。続いて、2016-2017 年

度第 2610地区岡部一輝ガバナーから、地区ガバナー活動

方針「語り合おう ロータリー」の発表があり、地区目標

が７点挙げられました。また、地区委員長から、次年度目

標も説明がありました。(詳細は、別添報告資料参照) 

 当クラブに関して、ガバナー公式訪問が、８月３１日

(水)で、その２週間前８月 17日(水)に、富山第三分区上田

雅裕ガバナー補佐(射水 RC)の事前訪問があります。また、

10月22日(土)23日(日)地区大会では、当クラブが2日間、

懇親会のホスト役を務めます。 

 研修セミナーの後の懇親会では、上田ガバナー補佐エレ

クトを囲んで、花田(高岡 RC)石崎(砺波 RC)長田(高岡万葉

RC)山崎(射水 RC)北山(新湊 RC)池田(新湊中央 RC：現第

三分区ガバナー補佐)の各会長エレクトと懇親を深めるこ

とができました。2次会では、クラブ単独はもとより、他

クラブあるいは地区・第三分区で共同で可能な活動のこと

まで話しをすることができ大変有意義でした。 

  

  

 (本日会報担当：長田会員・山本武夫会員) 


